

英語部

現部長	菊地	眞海
前部長	菊地	眞海
顧問	藤井	先生

こんにちは。私たち英語部は顧問の藤井先生のもと、主に毎週木曜日に四階英語教室にて活動しています。現在は一年生三人、二年生五人の「英語好き」が集結し、フリートークを中心に楽しんでいます。

今年度は、ALTのジョイス先生との英会話に加え、「Book Report」（名作を読み、要約文を書いてお互いに発表しあう）やBC-HI-HERS、New York Times紙などレベルの高い本物英語を読んだり聞いたりして、英語力向上に努めてきました。さらに、個人ではEnglish Campや英語弁論大会の参加者も出て、皆がそれぞれの目標のために積極的に取り組んでいます。

また、十一月に開催された「国際理解高校生のつどい」では、我が校についての英語プレゼンを行いました。初参加の部員が多い中、短時間の集中練習が功を奏し、無事成功させることができました。また、パワーポイントの作成にあたり、写真同好会顧問の藤田先生にもご協力を頂きました。この場をお借りして感謝申し上げます。ありがとうございました。

」のように英語部はアットホームな雰囲気の中で仲良く活動しています！ 皆さんのお入部をお待ちしています。

